



Pressemitteilung Nr. 96/2016

01.12.2016

Populismus in der Diskussion

„Aktuelle Stunde“ mit dem Titel „Vormarsch der Populisten?!“ vom Fachbereich Rechtswissenschaft der Universität Konstanz

Anlässlich der Präsidentenwahl in den USA lädt der Fachbereich Rechtswissenschaft der Universität Konstanz zu einer weiteren Ausgabe seiner „Aktuellen Stunde“ ein. Die Veranstaltung stellt die Frage nach dem „Vormarsch der Populisten?!“. Am Dienstag, 6. Dezember 2016, werden vier Referenten aus den Fächern Rechtswissenschaft, Geschichtswissenschaft und Politikwissenschaft im Audimax der Universität Konstanz miteinander diskutieren. Die Podiumsdiskussion wird von der Konstanzer Rechtswissenschaftlerin Prof. Dr. Sophie Schönberger moderiert. Im Anschluss wird die Diskussion für das Publikum geöffnet. Die Veranstaltung beginnt um 18.45 Uhr.

Die Referenten werden kurze Einführungsreferate halten, über die im Anschluss diskutiert wird. So stellt der Konstanzer Jurist Prof. Dr. Christoph Schönberger in seiner Einführung die Frage nach der „Illiberale Demokratie?“. Der Konstanzer Historiker Prof. Dr. Sven Reichardt gibt einen Überblick über „Geschichte und Formen des Populismus“. „Populismus, Parteien und Verantwortungsethik“ steht über dem Referat des Konstanzer Politikwissenschaftlers Prof. Dr. Wolfgang Seibel. Die Juristin Dr. habil. Anna Katharina Mangold von der Goethe-Universität Frankfurt am Main spricht über „Post-Faktizität? Voraussetzungen demokratischer Meinungsbildung“.

Faktenübersicht:

- Veranstaltung: Diskussion zum Thema „Vormarsch der Populisten?!“ in der Reihe „Aktuelle Stunde“ des Fachbereichs Rechtswissenschaft
- Wann: Dienstag, 6. Dezember 2016, 18.45 Uhr
- Wo: Audimax der Universität Konstanz

Kontakt:

Universität Konstanz
Kommunikation und Marketing
Telefon: + 49 7531 88-3603
E-Mail: kum@uni-konstanz.de